
                                

 

 

 

                               

  

頑張ります！ 
図書委員は各クラスと図書館を繋ぐ大事な役割を担って

います。1年間よろしくお願いします。 

私が図書委員に立候補した理由は二つあります。 

一つ目は、小説を読むことがとても好きだからです。私は、推理小説や幻想小説、反自

然主義文学の作品を主に読んでいるので、それらの作品の良さが伝えられたら嬉しいな

と思い、立候補しました。 

二つ目は、様々なジャンルの本を読んでみたいと思ったからです。図書委員になれば学

校図書館を利用する機会が増え、もっとたくさんの本に興味を持てるのではないかと考

えました。 

これからの一年間、図書委員としての活動に責任を持って取り組みますので、よろしく

お願いします。 

（1 年 1 組 図書委員） 

 

私は活字を読むのが好きなので図書委員に入りました。委員会を通して本の魅力をもっ

と多くの人に伝えていければいいなと考えています。中学校でも図書委員をしていて真

剣に取り組んでいたので、中学と同様の姿勢で高校でも仕事をしたいと思います。 

（1 年 2 組 図書委員） 

 

図書委員になりました。私は平田高校に入学したばかりで委員会についてもどんな仕事

をするのか等、分からないことが多いですが、図書委員になれてとても嬉しいです。 

私もたまに本を読むくらいで、まだまだこれからのところがたくさんあるけど、早く先

輩方に追いつけるように仕事を一生懸命に取り組みたいと思います。一年間よろしくお

願いします。 

（1 年 3 組 図書委員） 

 

私は本が好きで、小学校・中学校の時も図書委員を経験しました。高校の図書委員も小

中学校の時と同じような仕事内容だと思っていたけれど、昨年度の図書委員の方の感想

文を読んでいると、校内ビブリオバトル大会やクリスマス会など、今まで経験したこと 

 

 

 

 

 

 

 

のない行事についても書かれていてとても楽しそうだと感じました。 

これから一年間を通してたくさんの本の魅力を見付けたいです。また、自分の好きな本

の魅力についても「おすすめの本紹介」などを通して伝えていきたいと思います。初め

てのこともたくさんあって不安もあるけれど一年間頑張りたいです。 

（1 年 4 組 図書委員） 

 

私は図書委員になるのは初めてで分からないことがたくさんありますが、少しずつやる

ことを覚えていき、皆さんのサポートが出来るよう務めたいと思います。また、私は副

委員長になったので、委員長のサポートや委員会行事での仕事をしっかりとこなしてい

きたいと思っています。また、分からないことだらけですが、前回も図書委員会に入っ

ていた方もいらっしゃるので、分からないところはサポートして頂けたらなと思います。

最初は迷惑をかけるかも知れませんが、どうぞよろしくお願いします。 

（2 年 1 組 図書委員） 

 

私は一年生の時も図書委員をしていて、今回で二回目の図書委員になりました。前回の

ことを活かして平田高校の皆さんにもっと図書館について知ってもらえるように頑張り

たいです。図書委員が運営する行事もたくさんあるので、皆さんが楽しめるように委員

の皆で協力していきたいです。積極的に案も出していきたいと思っています。一年間よ

ろしくお願いします。 

（2 年 2 組 図書委員） 

 

図書委員会の委員長になることになりました。本当に自分が委員長になって良かったの

かと今でも思うのですが、委員長になった以上、副委員長と協力して与えられた仕事を

しっかりとこなし、生徒の皆さんの本を読む時間を増やせるように一生懸命頑張りたい

です。 

図書委員になるのは二回目で仕事はある程度分かっているつもりですが、仕事が増えた

り大勢の人の前で話したりすると思うので、臨機応変に対応していきたいです。一年間

よろしくお願いします。 

（2 年 3 組 図書委員） 

私が図書委員会に入った理由は、本に関するイベントがたくさんあって面白そうだと思

ったからです。私はとても本に興味があり、特にミステリー系の本が好きです。理由は

どのように謎を解いていくのかというドキドキ感が感じられるからです。 

楽しみなイベントはビブリオバトル大会です。皆がどんな本を読んでいるのか、どんな

プレゼンするのか興味があります。図書委員は初めてなので分からないことも多いけど、

全力で取り組みたいです。よろしくお願いします。 

（2 年 4 組 図書委員） 

 

昨年度に引き続き図書委員会に入ることになりました。私は 3 年生なので 1 学期のみの

短い活動にはなりますが、昨年度の経験を活かして少しでも図書館の利用者が増えるよ

うに集中して委員会活動に取り組んでいきたいと思います。 

（3 年 1 組 図書委員） 

 

一年間よろしくお願いします。私は中学生の時以来の図書委員なのでたくさんの不安が

ありますが、図書委員として一生懸命に役割を務めたいです。特に私が頑張りたいこと

は、イベント準備です。図書委員会は、イベントが多数あることを知っていたので、開

催時期の際は積極的に動いていきます。参加者の皆さんの思い出に残るようにしっかり

準備してイベントを成功させたいです。そして、これらの活動を通して今後の生活に活

かしていきたいです。 

高校生になって初めての図書委員で緊張することや不安がたくさんありますが、自分ら

しく一生懸命役員を務めます。よろしくお願いします。 

（3 年 2 組 図書委員） 

 

初めて図書委員になって嬉しかったです。皆さんは好みの本のジャンルはありますか？

僕は紙芝居です。活字が読めないので、分厚い本は取っ付きにくいです。紙芝居を黙読

しています。決意表明ということで、今年は活字の本を読みます。朝、登校中、休み時

間、部活の後など、様々な場面で活字に触れたいと思います。 

No Katsuji No Life. 

（3 年 3 組 図書委員） 

 

図書委員になるのは今回で 2 回目です。前回、図書委員になった時、校内ビブリオバト

ル大会やクリスマス会がとても楽しく思い出に残っているので図書委員になりました。

図書委員として、皆さんにたくさんの本を紹介して本を好きになってもらえたらいいな

と思います。 

（3 年 4 組 図書委員） 
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